
令和 6 年 9 月 5 日 

 

こんにちは 連絡係の稲垣です。9 月に入りました。朝晩少し秋を感じるそん

な状況に変わってきたと。ちょっとほっとした気持ちもありますが、この夏や

り残したことも。家族からもやかましく言われるのですが、 

にんじん通り沿いの「赤わに」、なぜかいかなければならいように家族に約束

されたまま行けず。今年のかき氷は無しになりそうです。 

さて、居宅部会からのご案内です。皆様でたくさんお話ししましょう。たくさ

んの方のご参加をお待ちしています。よろしくご査収ください。 

 

各務原市介護保険サービス事業者協議会 

会長 稲垣 光晴 

--------------------------------------------------------- 

http://kakamigahara-kaigohoken.com/      

mitsuharu@satsuki-5.co.jp 

--------------------------------------------------------- 
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